



L'édito du président

Chèr-e-s adhérent-e-s Nous voilà déjà en février. Pour notre association cela signifie deux rendez-vous importants, et, osons-le dire, incontournables ! D' une part, notre assemblée générale annuelle. C'est à cette occasion que nous nous retrouvons tou-te-s pour prendre des nouvelles de votre association préférée. Bien sûr faire le bilan de l'année 2016, qui fut riche en événements, mais aussi voir se profiler quelques rendez vous en 2017. C'est aussi le moment pour celles et ceux qui le souhaiteraient de se présenter comme membres du CA quelques postes sont à pouvoir cette année et c'est une occasion de venir participer à faire vivre Polychromes

D'autre part, c'est aussi le moment de vous saisir de vos plumes, paillettes, capes et autres dominos pour notre Bal Masqué !!! Vous êtes nombreuses et nombreux à venir vous amuser ce soir là et nous avons hâte de vous faire découvrir notre vedette Sasha Kills pour son premier show à Nice et qui sera notre maîtresse de cérémonie pour la remise du prix du meilleur costume !!!

Alors à très vite !

Thomas, président de Polychromes

BAL MASQUE

Comme chaque année, Polychromes fête le carnaval de Nice avec son grand bal masqué LGBT. Encore une fois le **GLAM** nous accueillera pour élire le plus beau costume (le prix sera remis par Sasha Kills) et danser sur la musique de Lady Power.

Nous nous retrouverons Vendredi 17 février à partir de 19h30 au restaurant **Les 2 palmiers** pour un dîner costumé et déambulerons du restaurant vers le Glam.

ASSEMBLÉE GÉNÉRALE Samedi 11 Février 2017

Rendez-vous au restaurant LE COURT-CIRCUIT 4, rue Vernier (Nice)

Tram : Gare Thiers ou Libération.

9h30 –10h15 : Accueil des participants au 1^{er} étage

10h30–12h30 : Assemblée Générale au 1^{er} étage

13h00–15h00 : Déjeuner réservé aux personnes ayant assisté à l'AG (rez-de-chaussée).

Participation financière de 10 € (plat-dessert-vin-café).

Réservation impérative avant le mercredi 8 février à secretariat@polychromes.fr ou au 06 99 60 66 69.

ANNIVERSAIRE DE POLYCHROMES

Polychromes célébrera ses dix ans d'existence et de service à la communauté LGBT.

Vendredi 7 avril, la première soirée sera consacrée aux talents de Polychromes : la chorale chantera, l'atelier théâtre jouera ...

Et vous, si vous avez un talent, dans quelque domaine que ce soit, rejoignez-nous et participez à la réussite de cette soirée.

(Contact : 06 99 60 66 69 ou secretariat@polychromes.fr)

Samedi 8 avril, nous nous retrouverons à dîner à La Ribote et à apprécier les prestations des artistes que nous aurons invités

Dimanche 9 avril, le week-end s'achèvera avec la projection de *La cage aux Folles* au cinéma Mercury